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CAS PARTICULIERS 

 En -ier, -éer, -uer  e de l’infinitif à conserver (même si on ne l’entend pas) 
 

Il palliera, nous louerons 

En -uyer,-oyer -Le y de l’infinitif devient i. 
-Le verbe envoyer change de radical 

 

J’essuierai 
Il enverra 

En eler,-eter -Doublent le l ou le t à toutes les personnes. 
-Certains verbes s’écrivent avec un accent grave sur le 
e : geler, modeler, peler, acheter, étiqueter, haleter 
 

Ils jetteront 
Ils achèteront 

Tenir, venir et leurs composés Se conjuguent en -iendrai,-iendras, -iendra, -iendrons,- 
iendrez, -iendront 
 

Je tiendrai 

Courir, mourir, pouvoir, voir Prennent 2 r. 
 

Il pourra 

Falloir, valoir, pouvoir Se conjuguent en -drai, -dras, -dra, -drons, -drez, -dront 
 

Tu voudras 

Pleuvoir, devoir, apercevoir, recevoir Se conjuguent en -vrai, -vras, -vra, -vrons, -vrez, -vront 

 
Nous devrons 

Aller, être, faire, avoir, savoir Sont irréguliers Elle ira, je serai, nous 
ferons, vous aurez, ils 
sauront 

 

Ma carte mentale : La conjugaison au FUTUR SIMPLE 
 

Conjugaison 

3ème 

 
 

FUTUR SIMPLE       =     Infinitif du verbe   +   -ai, -as, -a, -ons, -ez, -ont 

Je chanterai, tu chanteras, 

 Il chantera, nous chanterons,  

Vous chanterez, ils chanteront 


